



Interpellation

65/09 betreffend Personalpolitik Gemeinde Emmen

Im Zusammenhang mit dem Abgang des Werkhofleiters ist uns aufgefallen, dass widersprüchliche Aussagen dazu publiziert wurden.

Daraus ergeben sich folgende Fragen an den Gemeinderat:

- War es unumgänglich den Werkhofleiter per sofort freizustellen?
- Durch wen und warum wurde die Freistellung nachträglich als „fristlose Kündigung“ publiziert?
- Hatte dies rechtlichen und/oder finanzielle Folgen für die Gemeinde Emmen und in welchem Umfang?
- Werden verantwortliche Personen in der Verwaltung betreffend Personalrecht geschult und beraten?
- Werden Pressemitteilungen vor Versand auf rechtliche und inhaltliche Fehler geprüft?
- Gedenkt der Gemeinderat etwas zu unternehmen, um solche Vorkommnisse in Zukunft zu verhindern?

Emmenbrücke, 12. November 2009

Namens der SVP Fraktion

Roland Ottiger